

JUGENDKUNST- SCHULE DER VOLKSHOCHSCHULE HEILBRONN



jks

Name: **Jugendkunstschule der Volkshochschule Heilbronn**
 Rechtsform: **VHS Heilbronn gGmbH**
 Gründungsjahr: **Mai 1984**
 Adresse: **74076 Heilbronn, Kübelstrasse 7**
 Schulleitung: **Günther Groß**
 Telefonnummer: **07131/9965888**
 E-Mail: **info@jugendkunstschule-heilbronn.de**
 Homepage: **www.vhs-heilbronn.de/programm/jugendkunstschule/**

Kunst im Obstgarten

Vom Malen über Kunsthandwerk bis hin zu Film und Tanz: Junge Menschen, die künstlerisch

und kreativ aktiv werden und sich in vielfältiger Weise ausdrücken möchten, finden in der Jugendkunstschule (jks) der vhs Heilbronn eine Vielzahl von Angeboten. Wir bieten im Botanischen Obstgarten eine Plattform, um ungewöhnliche und neue Wege zu gehen, etwas Eigenes zu schaffen und künstlerische Fertigkeiten und Ausdrucksformen zu erlernen.



DIE VIER SÄULEN DER JKS

Unser breit aufgestelltes Angebot umfasst Kurse zu Theater, Malen und Zeichnen, Kunsthandwerklichem Gestalten, Film, Fotografie, Bewegung und Tanz. Konzeptionell basiert unsere Arbeit vier Säulen:

Wir bieten offene Kurse für alle interessierten



Kinder und Jugendlichen, über die wir im halbjährlich erscheinenden jks-Programm informieren. Hinzu kommen die Projekte und Kooperationen mit Heilbronner Schulen. Dabei werden kunstpädagogische Angebote im Rahmen der Ganztagesbetreuung gemacht, unter anderem das Elementarprojekt für Grundschulen (Mai- September). Hinzu kommen Formate für Zielgruppen, deren Inhalte und Ablauf individuell den Wünschen und Erwartungen angepasst sind. Dazu gehören zum Beispiel die Kunstateliers der Friedrich Niethammer Stiftung.

Zudem entwickeln wir und führen Sonderprojekte mit anderen (Kreativ-) Bereichen der vhs oder externen Kooperations-

partner*innen wie Vereinen und Institutionen durch, beispielsweise mit dem Familienzentrum Schillerstrasse. Beim Kunstsommer im Botanischen Obstgarten werden in entspannter Atmosphäre Kurse aus allen Kunstsparten angeboten.

In kleinen Gruppen, die von erfahrenen Künstler*innen und Kunstpädagog*innen geleitet werden, können, Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene die eigenen künstlerischen Talente entdecken, entfalten und weiter entwickeln.